



Olivenza
La belleza está en volver



II CARRERA POPULAR CIUDAD DE OLIVENZA

Comunicado Organización II Carrera Popular Ciudad de Olivenza

Debido a las altas temperaturas de estos días hemos decidido **retrasar 30 minutos el inicio de la competición**, por lo que todas las carreras se realizarán 30 minutos más tarde del horario marcado en el reglamento.

De esta manera, la primera prueba se iniciará a las 18:00 h y la última prueba de categoría absoluta empezará a las 19:15 h.

La entrega de dorsales se realizará a partir de las 16:30 h.

Disculpen las molestias que les pueda ocasionar esta decisión pero lo hacemos pensando en el beneficio de todos los participantes.

Un cordial saludo.

LA ORGANIZACIÓN.

En OLIVENZA, a 29 de septiembre de 2023